
 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

１  水 集会 B 時程 午前授業(教員研修のため) 

２ 木  

３  金 委員会活動 

４  土 校庭開放 

５ 日 校庭開放 

６ 月 朝会 

７  火 5時間授業  保育園交流1年生  

８  水 集会  午前授業  

９  木 大田区漢字検定 5 年生以外 社会科見学 5 年生 

10 金 
大田区漢字検定5年生 

クラブ活動 クラブ見学3年生 

11 土 建国記念の日 校庭開放 

12 日 校庭開放 

13 月 朝会 

14 火 新1年生保護者会 

15 水 縦割り集会 

16 木 薬物乱用防止教室6年生 

17 金 避難訓練 

18 土 土曜授業 補習 B時程 

19 日 校庭開放 

20 月 朝会 

21 火  

22 水 6年生を送る会 

23 木 天皇誕生日 

24 金 クラブ活動 

25 土 校庭開放 

26 日 校庭開放 

27 月 朝会 保護者会6年生 

28 火 保護者会４・５年生 

3/１ 水 縦割り集会 

3/2 木 保護者会1・2・3年生 

3/3 金 卒業を祝う会 

-実りある２学期に 

校長 清野 等 

 地球温暖化か！と思わされるような暑い夏が終わり、２学期が

始まりました。いくらか朝夕の風が涼しくなったように感じられま

す。確実に季節はめぐっているようです。今学期は、運動会、展覧

会をはじめあわただしい学期になりそうですが、見通しを持って計

画的に教育活動を進めていきたいと考えています。皆様方のご協力

をいただく機会も多くなりますが、どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

 夏休み中は、校舎の改修工事があり、皆様にご迷惑をおかけいた

しました。お陰様で、教室床張り替え工事（音楽室、算数科室、総

合科室、５の２，１の３）、天井アスベスト除去作業（１階、２階

天井）はすべて終了いたしました。ご協力ありがとうございました。

また、「盆踊り大会」「林間学校」「夏季水泳教室」「わくわく教

室」など、無事に終えることができました。それぞれ盛況の内に開

催できたことを感謝いたします。 

 盆踊り大会やわくわく教室は特に保護者地域の皆様方のご協力

をいただき、「地域ぐるみで子どもを育てる」ことの大切さを改め

て実感いたしました。地域の皆様方との交流を通して、互いに知り

合いになり、地域での交流が一層深まり、広がっていったら、と思

っています。今年度は、校舎改修工事にもかかわらず、地域の皆様

のご協力による教室は、１４回実施することができました。これか

らも宜しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 台風の通過が心配された林間学校は、台風一過晴天に恵まれ、飯

盛山からは富士山を眺望することができました。普段晴天時でもな

かなか見られない景色でした。夜間は壮大な天然プラネタリウムを

観察することができました。子ども達は、自然の神秘を感じ取った

のではないでしょうか。また、３日間で友だちや担任などと寝食を

共にし、一層友情や信頼関係を深めることができました。この様々

な体験が子ども達の心に残り、精神的な糧になっていくものと信じ

ています。 

 水泳教室はほぼ計画通り実施することができました。今年から検

定基準の改訂を行ったので、いくらか戸惑いもあったのではないで

しょうか。水泳教室は、競泳のための練習ではなく、時間や距離を

長く遠く泳げるようにすることを基本的に練習しています。そのた

めには、基礎的な体の動きも大切です。 

 私は、子どもの頃平泳ぎのかえる足が、どうしてもあおってしま

う癖がついていました。意識はしていたのですが、なかなか直すこ

とができませんでした。直すきっかけとなったのは、「足を引きつ

けるときは親指を曲げてみなさい。」というアドバイスでした。自

分の課題がはっきりしていると、ちょっとしたヒントで改善、目標

の達成ができます。一人ひとりの子ども達がどのような課題を持っ

ているのか、理解を深めた指導をこれからも一層大事にし、指導を

していきます。２学期もどうぞ宜しくお願いいたします。   
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２月の給食費の引き落としは、１回目が１５日(水)、２回目

が２７日(月)となっております。残金を確認し、早めの入金を

お願いいたします。 

 

地域の力 

校長 須釜 久美子 

 １月２１日の学校公開には、授業をご参観いただき

ありがとうございました。学校評価保護者アンケート

の集計結果からも、保護者の皆様が、学校公開や保護

者会は、学校の様子を知るために大切な機会と位置付

けられていることがよく分かりました。学校としまし

ても、ご来校いただく機会を大切にしてまいります。 

さて、学校評価保護者アンケートには、ご協力あり

がとうございました。アンケートの集計結果は、本日、

お子様を通してお渡しいたします。今後の教育活動に

生かしてまいりたいと思います。 

アンケートでは、「地域の人材や施設を教育活動に

生かしている」の質問項目は、「とても思う」「思う」

の肯定的評価が一番低い項目でした。 

コロナ禍が続き、学校の教育活動では、地域の方と

の交流が少なくなってしまいました。１２月には、４

年生が株式会社玉川パイプ様を見学させていただきま

したが、やはり工場の様子を直接見る、お話を直に聞

くという経験はとても貴重なものでした。４年生は、

その学習の成果を１月１４日に「ものづくり教育・学

習フォーラム」で発表いたしました。来年度は、地域

の人材や施設を活用させていただく教育活動をさらに

ふやしていきたいと考えています。 

また、「登下校の安全が守られていると感じている」

の質問項目は、「思わない」「あまり思わない」の否

定的な評価が一番高い項目でした。１月に不審者につ

いての情報がメールで配信されたとき、警察だけでな

く地域の方もパトロールをしてくださいました。また、

下校中の様子や公園での遊び方について、子どもたち

を見守り、危険な時には注意をしてくださる地域の方

もいらっしゃいます。 

このように温かく見守ってくださる地域に住む東六

郷小の子どもたちは、幸せだと思います。東六郷を大

切にする気持ちを子どもたちに育ててまいりたいと思

います。 

２月行事予定 

【お知らせ】現在、大田区の小・中学校では、登下校に用いる携行

手段については、子どもたちの負担を鑑み、安全性・防水性を考慮

した上で、ランドセル以外のリュックサック等の携行手段も可能で

あるとしております。 

学校といたしましても、持ち帰る教科書の冊数を厳選しておりま

す。また、登下校時に、できるだけ両手が手荷物でふさがらないよ

う配慮しております。しかし、どうしても持ち帰る学習用具が多く

なってしまう日がございます。 

お子様が安全に登下校できているかという観点で、携行手段につ

いてもご確認いただきますようよろしくお願いいたします。 
※2月に予定していましたフッ素塗布ですが、今年度も

感染症拡大防止の観点から中止とさせていただきます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

生活指導部 寺澤 智司 

１月は寒い日が続きました。立春も間近とはいえ、これからも寒い日が続きそうです。寒さは、体温を

奪い、抵抗力を下げます。そこに新型コロナやインフルエンザ等のウイルスが侵入し、体調を崩してし

まうことになります。換気のため室温も低いです。気温に合わせて、衣服の調節を行うこと、うがい・

手洗いの呼び掛けと合わせて、ハンカチ・ティッシュを身に付けるよう指導しています。ご家庭でも風

邪や新型コロナウイルス、インフルエンザを予防し、元気に過ごせるように声掛けをお願いします。 

 

 

 
 

 

 

 

 

特活部 奥田 明香 

本校では、１～６年生が混ざり合って班を構

成する縦割り班活動に取り組んでいます。異学

年児童とのふれあいの中で、上級生が下級生に

対する優しさや思いやりなどを学んでいくと

同時に、６年生にはリーダーとしての役割を経

験させ、これから大人になるための社会性や協

調性を育んでいくことを期待しています。 

実際に６年生は回を重ねるごとに、より低学

年を意識した説明の仕方をするようになった

り、遊びの中で困っている児童へ手助けしたり

する姿が見られるようになりました。 

感染対策にも注力し、子どもたちにとって大

切な時間を積み重ねていけるよう取り組んで

まいります。 

                  

養護教諭 吉田 祐紀 

 

 日頃より、感染症対策へのご協力ありがとうございます。今季はインフルエンザと新型コロナウイル

スの同時流行が心配されています。風邪も含め症状は人によって様々であり判断が難しいため、引き続

き感染拡大防止にご協力をお願いいたします。 

 校内でも、保健給食委員会で話し合い、２月に手洗い週間とハンカチ・ティッシュチェックを行う予

定です。引き続き感染症予防に取り組んでまいりたいと思います。 

 

 

 

音楽専科 昆 美樹花 
 １月１９日、ジャズオーケストラの鑑賞を行いました。体

育館に大きな照明や音響の機材、特設ステージも設置され、

ライブハウスのようになりました。サックスやドラムなど、

総勢 

１９名による音楽は力強く華やかで、アレンジした校歌の演

奏もしていただきました。子どもたちからは「すごかった。」

「感動した。」などの感想が聞こえました。 

小学校の授業ではジャズはなかなか扱えないのですが、手

拍子を入れながらジャズ音楽に親しむことができました。

様々な音楽に興味をもつきっかけになればと思っています。 

 


